

V

VARSOVIA — Y FLORENCIA —

A

EL 8º EJERCITO INGLES A LAS PUERTAS DE FLORENCIA. — LA CABALLERIA DE ROKOSOVSKY INICIA LA BATALLA EN LOS SUBURBIOS DE LA CIUDAD DE VARSOVIA

ESTAS DOS VICTORIAS ABRIRAN LAS PUERTAS A LOS ANGLO-NORTEAMERICANOS - SOVIETICOS PARA LLEGAR A TERRITORIO ALEMAN. — COUTANCES HA CAIDO EN MANOS DE LOS ALIADOS EN FRANCIA, QUE LLEGAN DE ESTA MANERA A LA COSTA OCCIDENTAL

PRZMYSL Y BREST LITOVSK

Casi treinta años han pasado desde la última gran victoria rusa en Przemysl, en marzo de 1915, y ahora ese nombre vuelve a estar relacionado con un nuevo capítulo de gloria de las armas rusas. Przemysl fue ocupado simultáneamente con Jaroslav en un movimiento estratégico dirigido contra esas dos ciudades, que están en los extremos de la curva formada por el río San. Dentro de esa curva se encontraba una zona poderosamente fortificada, cuyos bastiones principales eran Przemysl y Jaroslav. Los alemanes sabían muy bien que tan pronto cayese Przemysl o Jaroslav el ejército rojo tendría acceso al interior de la zona fortificada. Habían colocado, por consiguiente, grandes fuerzas de guarnición en ambas ciudades. Después de perder Lvov los alemanes trataron de defenderse en la vieja fortaleza de Przemysl y mandaron allí la división de tanques número veinticuatro. En la primera etapa de la batalla los soldados del mariscal Koniev concentraron sus esfuerzos contra Jaroslav. Enseguida, esas tropas cruzaron el río San, entre Jaroslav y Przemysl y dividieron en dos partes casi iguales la zona fortificada alemana, amenazando rodear una u otra ciudad. Mientras tanto, otras columnas rusas atacaban frontalmente Przemysl, desde el sudeste. Las columnas fluidas de tanques, artillería, infantería y zapadores avanzaron varias docenas de kilómetros durante la noche y al romper el día, aparecieron repentinamente bajo las propias murallas de Przemysl. Cuando los alemanes trataron de volar los puentes ya era demasiado tarde. La bandera rusa flamea hoy nuevamente sobre las murallas de la vieja fortaleza de Przemysl. Otra operación que ofrece un paralelo histórico es la ocupación de Brest Litovsk. Esa es la primera gran ciudad rusa que atacaron los alemanes en la madrugada del memorable domingo veintidos de junio de mil novecientos cuarenta y uno, cuando comenzó la guerra. Los rusos se defendieron allí durante diecisiete días.

Estas dos victorias soviéticas abren al ejército rojo las puertas de Varsovia y están señalando un camino: Berlín.

LA ELIMINACION DE ENEMIGOS EN FRANCIA, ITALIA, LOS PAISES DEL BALTICO, POLONIA Y RUMANIA CONTINUA EN FORMA METODICA

COMPIMIENTO



Presidente Getulio Vargas, del Brasil, que ha apoyado la nota de Hull contra la Argentina, no reconociendo de esta manera al gobierno pronazi, reaccionario y

ULTIMA HORA

SABADO 29 DE JULIO 1944

ES PROBABLE QUE PRAGA ESTE YA AL ALCANCE DE LAS TROPAS SOVIETICAS

Las Enfermeras de la Revista "Selecciones"



LAS señoritas Ethel Gardner y Mary Stewart Kenny, enviadas por la revista SELECCIONES a tratar los casos de parálisis infantil suscitados en Costa Rica, aparecen con el señor secretario de salubridad pública, doctor don Solón Núñez, ayer, día de su llegada.

DE BERLIN se INFORMA QUE EL EJERCITO NAZI NO OFRECERA NINGUNA RESISTENCIA AL ESTE DE VARSOVIA

La toma de la capital polaca por el ejército 1º de Rusia Blanca al mando de Rokossovsky abrirá el camino

GUAM



El general Mc Arthur, cuyas fuerzas de infantería de marina han ocupado hoy la mitad de la isla de Guam.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

FLORENCIA



General Mark Clark que en Italia, al mando del 5º Ejército está limpiando de la basura nazi todo el norte de Italia, hacia el Adriático.

SUPER - FORTALEZAS B-29 BOMBARDEARON A PLENA LUZ DEL DIA LA CAPITAL DE MANCHURIA, MUDKEN

En Mudken se producen todas las armas que los japoneses están empleando en su guerra contra los chinos

LA MITAD DE LA ISLA DE GUAM YA ESTA OCUPADA POR LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS

LEA

En Costa Rica el Jefe de la policía de Ubico.

Elégiosos conceptos del Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala para don Ricardo Fernández Guardia.

Una caja entera de velas de dinamita. Sensacional descubrimiento de las autoridades.

Grandes robos en Cartago

Capturado, después de un tiroteo, un peligroso prófugo.

Se está estafando con la manta de doble ancho: denuncia a la Junta de Abastos.

Tres minas de oro y plata: el descubrimiento del día.

3 Nicaragüenses detenidos, ingresarán al país fraudulentamente.

Campo de patinaje para el barrio México.

John Pino, campeón peso gallo panameño, habla para los lectores de ULTIMA HORA

Fara el próximo jueves: sensacionales eventos de boxeo

Acusado el alcalde de Guadalupe. Un afer judicial.

Además: notas rojas del día y la noche: deportes, Mundo Social, Política.

30 MIL NIPONES



ALMIRANTE CHESTER W. NIMITZ Comandante de la Escuadra de los Estados Unidos en el Pacifico

Almirante Nimitz, que anunció hoy la muerte de 30 mil nipones en Guam y en Saipan.

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

(El Palacio del Ritmo)

Hoy sábado gran baile de 8 a 12 - Orquesta Tropical, 10 Profesores - Invitación exigida para señoritas.
— Cuota Corriente —

Acusado el Alcalde de Guadalupe

Ante el Juez Primero Civil la queja don Manuel López Cruz esposo de la señora que encontrándose en estado de gravidez muy avanzado, fué lanzada a la calle, por orden del citado alcalde que dió trámite al juicio de deshaucio q' se cita en autos. Con motivo de este inícuo atropello, la mencionada señora dió a luz en un gallinero de la casa municipal de San Juan de Tibás, en la madrugada del día 21 de los corrientes, habiendo sido socorrida en ese trance por la obstétrica doña Josefa Ramírez de Fonseca.

"Informó ULTIMA HORA, en edición recién pasada, sobre el violento deshaucio practicado contra la familia del señor Manuel López Cruz, diligente funcionario judicial, y practicado en momentos que la señora esposa del perjudicado con este arbitrario mandamiento, se encontraba en estado de gravidez muy avanzado.

Del horror de este suceso dimos una amplia información que sobrecogió el ánimo de cuantas personas se enteraron de él, y hoy, podemos agregar que el señor López Cruz, ha elevado formal acusación contra el alcalde de Guadalupe que autorizó el deshaucio.

La acusación ha sido planteada ante el Juez Primero Civil de esta capital, Lic. don Octavio Rodríguez Méndez.

En el escrito acusatorio se cita el testimonio de la obstétrica doña Josefa Ramírez de Fonseca, a quien correspondió socorrer,

en el trance del alumbramiento, horas después del deshaucio, es decir, a las 2 de la madrugada del día 21 de los corrientes.

El advenimiento del recién nacido se verificó en un gallinero de la casa municipal de San Juan de Tibás.

El escrito del acusador del mencionado alcalde, pide la correspondiente sanción disciplinaria contra esa autoridad judicial.



EL CARTAGINES

Viene el domingo próximo dispuesto a triunfar, y promete hacerlo; se lo permitirán los azul grana?

TERCER CONGRESO PANAMERICANO DE ABOGACIA ABRESE EL MARTES EN MEXICO

HA SIDO PROMOVIDO POR LA ASOCIACION INTERAMERICANA DE ABOGADOS Y SE REUNIRAN REPRESENTANTES DE 22 NACIONES

Esta mañana fue recibida en esta capital una información relacionada con el inicio de las sesiones del Tercer Congreso Panamericano de Derecho que se reunirá el martes próximo en la ciudad de México F. D. De acuerdo con los informes que obran en nuestro país, profesionales costa-

ricenses residentes en la capital federal mexicana, tomarán parte en los debates de este congreso que estarán presididos por el Rector de la Unjversidad Americana de Washington, doctor Paul Douglas, una de las autoridades jurídicas más notables de América.

QUINIENTOS COLONES POR PRE-AVISO Y CESANTIA

Pagó la Mata de Tabaco Palmareño la suma de quinientos colones a varias obreras por concepto de pre-aviso y auxilio de cesantía, gracias a gestiones de la Confederación de Trabajadores

Informes que hemos obtenido respecto a un conflicto obrero que se suscitó hace algún tiempo con trabajadoras de la Mata de Tabaco Palmareño, indican que se ha llegado a un arreglo satisfactorio, gracias a gestiones hechas por la

Confederación de Trabajadores, que ha logrado para varjas de las obreras despedidas, la suma de quinientos colones por concepto de pre-aviso y auxilio de cesantía. Este es, indudablemente, un nuevo triunfo, de la CTCR.

VARELON

En las mejores condiciones físicas de su carrera deportiva, dice que volverá a ser el mejor medio centro nacional

CAYO EL RESGUARDO EN SAN RAMON

FUE APREHENDIDA UNA FABRICA COMPLETA DE LICOR CLANDESTINO Y DOSCIENTOS LITROS DE FERMENTO LISTOS PARA SU ELABORACION. — LA FABRICA ESTABA EN PROPIEDAD DE DON JACINTO LEITON, PERO SE CONFESÓ OTRA PERSONA DE APELLIDO MENDEZ

Expediciones de los guardas fiscales buscando fábricas de licor clandestino, se realizan todos los días en todas partes de la República. Ultimamente, en San Ramón fue descubierta una gran fá-

brica, en propiedad del señor Jacinto Leitón. Casi inmediatamente contiguo a la fábrica, se descubrieron varios barriles que contenían cerca de doscientos litros de fermento ya listo para su elaboración.

Fue aprehendido un señor de apellido Méndez, quien se confesó dueño de la fábrica.

Fue puesto el asunto en manos de las autoridades judiciales, para su debido juzgamiento.

Fiestas Agostinas

EN EL BARRIO MEXICO, SAN JOSE

LOS DIAS 11 (VISPERAS) 12 - 13 - 14 Y 15 (FERIADO)

Cubiertos los gastos el saldo producto de las mismas será distribuido en las diferentes entidades del BARRIO, Junta Edificadora, Arreglo Plaza Deportes, Escuela República Argentina, Escuela Nueva y mejoras por la JUNTA PROGRESISTA.

El próximo domingo 30 de Julio se continuará el REMATE para Juegos, Chinamos, salones de baile, dos puestos extraordinarios para cantina, caballitos rueda de Chicago, lanchas, Montañas rusas y diversiones en general, efectuándose a las 14 horas (2 de la tarde) en la Plaza Calderón Guardia, en caso de lluvia frente a la entrada principal de la Escuela República Argentina.

A los INTERESADOS que remataron puestos el domingo 23 de Julio en la casa de habitación de don Rómulo Artavia con este mismo fin se les avisa, que por acuerdo de la COMISION el REMATE quedó en firme, debiendo cancelar los respectivos recibos antes de las 14 horas del próximo domingo 30 de Julio, el señor TESORERO don José María Soto Solano en la pulpería "EL CONDOR" esquina diagonal sureste de la Escuela República Argentina extenderá el recibo al cual debe agregarse el timbre DEPORTIVO conforme a la ley.

ILUMINACION ARTISTICA, JUEGOS PIROTECNICOS, CINE, RECREOS, RETRETAS POR LA BANDA MILITAR Y LA DE LA ESCUELA MILITAR.

ESPERE PROGRAMAS! - La parte DEPORTIVA a cargo de los Clubes del Barrio.

COMISION DE FESTEJOS

JOSE A. RUCAVADO ARAYA,

Secretario

HOY - HOY - HOY - EN LA NOCHE CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS (El Club de las Fiestas más alegres y concurridas)
A las 8 de la noche,

UN ESTUPENDO y ALEGRE BAILE SOCIAL

Amenizada por la Orquesta de todos los Públicos Solís y sus 12 profesores

MAÑANA - MAÑANA - A LAS DOS DE LA TARDE

El más popular y renombrado Club Social dará a sus socios y simpatizantes un rato alegre y feliz, no se quede en su casa diviértase en el lugar más popular y decente de la Capital a los acordes de la mejor Orquesta del país, MURILLO y sus 12 profesores.

Ambiente distinguido, sana expansión MORALIDAD.

Invitación de rigor para Damas. - Orquesta Popular

— SERVICIO DE CAMIONES GARANTIZADO —

UNA CAJA ENTERA DE CANDELAS DE DINAMITA

EN GUAPILES, ELEMENTOS DEL RESGUARDO DESCUBREN EN PODER DE BOLIVAR RODRIGUEZ B. UNA CAJA COMPLETA DE CANDELAS DE DINAMITA. — INMEDIATAMENTE FUERON DECOMISADAS, Y JUNTO CON EL INDICIADO, PUESTOS A LA ORDEN DE LAS AUTORIDADES JUDICIALES

REANUDA LA OFICINA DE COORDINACION LA EXHIBICION DE PELICULAS PARA ESCOLARES

DE ACUERO CON LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA REANUDA LA OFICINA DE COORDINACION ESE GRATUITO SERVICIO PARA TODAS LAS ESCUELAS CAPITALINAS A PARTIR DE LA SEMANA ENTRANTE

Esta mañana fuimos informados de que a partir del miércoles de la entrante semana, la Oficina de Coordinación reanuda la exhibición gratuita de películas activas para escolares, lo que hará en beneficio de los estudiantes de las escuelas capitalinas en el Teatro Latino. Esta mañana se llegó a un acuerdo para la reanuda de ese importante e instructivo servicio, con el señor Secretario de Educación Pública, licenciado Zamora Elizondo.

BAILE EN HONOR DEL GUANACASTE

Con motivo del 120 aniversario de la anexión voluntaria de la Provincia de Guanacaste a Costa Rica, esta noche el Club Juventud Unida dará en sus salones un espléndido baile con marimba y orquesta

Con motivo del 120 aniversario de la anexión voluntaria de la provincia del Guanacaste, esta noche, a las ocho, celebrará el hecho el Club Juventud Unida con un espléndido baile que se dará en sus salones, amenizado con marimba y orquesta de primera clase. El baile, además está decirlo, está dedicado a esa viril provincia.

Refiriéndonos brevemente a los actos culturales que en los últimos días viene realizando dicho club, únicamente palabras de

elogio hemos de tener por las tres conferencias ofrecidas, las que han obtenido un éxito rotundo.

La conferencia de mañana, a cargo del poeta Fernando Lujan, que versará sobre la moderna poesía en Costa Rica, sin duda alguna será otro acontecimiento.

Una fuerte y sensacional aprehensión fue hecha en días pasados por parte de elementos de resguardo.

Según los datos suministrados por las autoridades, en Guápiles fue descubierta en poder del señor Bolívar Rodríguez B. una caja entera, conteniendo ochenta y seis barras de dinamita.

La aprehensión de esta dinamita se hizo inmediatamente, así como la captura del indicado a quien se puso a la orden de las autoridades judiciales para su juzgamiento.

Por demás está exaltar la gravedad del asunto.

GRANADITOS

El pequeño, pero gran extremo derecho del Cartaginés, haciendo lo que quiere con el balón.

A TURRIALBA Y PUNTARENAS DELEGADOS SINDICALES

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES ENVIA A PUNTARENAS Y TURRIALBA COMO DELEGADOS A DON HUMBERTO GONZALEZ Y A DON VICTOR CORDERO

Sobre las actividades sindicales que se desarrollan en el país, nos hemos enterado de que la Confederación de Trabajadores, ceo de que revisen el manejo inter-sa siempre por la buena marcha de sus sindicatos, ha decidido enviar a Turrialba y Puntarenas a los recientes resoluciones del Consejo de sus mejores elementos, los señores don Víctor Cordero, quien funge como sub secretario General de ese centro sindical, y a don Humberto González, a fin de que revisen el manejo inter-sa siempre por la buena marcha de los sindicatos y dicten ciclos de conferencias respecto a las recientes resoluciones del Consejo Nacional de la Confederación.

3 nicaragüenses detenidos

AL COMPROBAR AUTORIDADES FISCALES QUE TRES NICARAGUENSES ESTABAN SIN SUS PAPELES EN REGLA O TOTALMENTE CARECIAN DE PAPELES, LOS DETUVIERON Y LOS PUSIERON A LA ORDEN DEL COMANDANTE DE PUNTARENAS. — SON ELLOS JOSE CHEVEZ E., SILVINO PANTAN Y GUILLERMO GOMEZ

Nos fue ayer tarde suministrada la noticia de que tres nicaragüenses habían sido detenidos.

Al inquirir sobre el asunto, se nos manifestó que las autoridades fiscales habían comprobado que ninguno de ellos tenía sus papeles en regla, o bien no tenían papeles del todo, habiendo ingresado al país en forma fraudulenta, burlando la vigilancia fronteriza.

Se nos informó asimismo que habían sido puestos a la orden del Comandante de Plaza de Puntarenas.

Los tres detenidos son José Chevez E., Silvino Pantán y Guillermo Gómez.

JUNTA CENTRAL de ABASTOS

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN TRASLADADAS SUS OFICINAS AL EDIFICIO EN DONDE HASTA HACE POCO FUNCIONABA LA SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL, CERCA DE LA ESTACION DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO.

San José, 29 de Julio de 1944.

"Junta Central de Abastos - Oficina Investigación y Control de Precios"



ESTA NOCHE!!

INAUGURACION DEL MAS MODERNO

EL MOLINO ROBERTO

"Su casa de confianza"

(Frente a la Y Griega de la Carretera de D...

MAGNIFICO BAILE!!

ESTUPENDA ORQUESTA!!

CAMPO PARA PATINAJE EN EL BARRIO MEXICO

SERA INAUGURADO EL PRIMER DIA DE FIESTAS AGOSTINAS QUE SE CELEBRARA EN AGOSTO PROXIMO EN EL BARRIO MEXICO.

La Junta Progresista del barrio México, ha preparado de una bien integrada Comisión, varios festejos que se celebrarán durante los días 11, 12, 13, 14 y 15 del próximo mes de Agosto.

Los fines que se persiguen con estos festejos agostinos son los de allegar fondos que se destina-

rán al engrandecimiento y urbanización de ese sector capitalino, uno de los de mayor densidad de población de San José.

Principalmente, esos fondos se destinarán a acondicionar la nueva escuela, donde están recibiendo sus primeras enseñanzas, con

grandes dificultades de orden material, centenares de niños de ese barrio.

Durante estos días de festejos, será abierto, para solaz de niños y adolescentes, un salón de patinaje que fue denominado con el nombre del recordado gran deportista, don Alberto T. Brenes.

DENUNCIADAS

El coronel don Sigifredo Campos, doña Carmen Patiño Vda. de Alvarez, don José Antonio Bulgarelli Flores, don Aniceto Pérez Córdoba y la señorita Petronila Pérez Córdoba, denuncian tres minas de oro, plata y otros metales, en Salitral de Santa Ana

Informes que ayer obtuvimos pusieron en nuestro conocimiento que el coronel don Sigifredo Campos, Comandante de Tránsito doña Carmen Patiño v. de Alvarez, don José Antonio Bulgarelli Flores, don Aniceto Pérez Córdoba y la señorita Petronila Pérez C., habían denunciado tres gran-

des y ricas minas de oro, plata y otros metales, situadas en Salitral de Santa Ana. Dichas minas están en propiedad de John Palmer.

La explotación de ellas comenzará en cuanto el ejecutivo dé su visto bueno.

SE ESTA ESTAFANDO con la MANTA DOBLE ANCHO

INFORMES OBTENIDOS EN FUENTES DE CONFIANZA DAN A ENTENDER QUE ALGUNOS COMERCIANTES ESTAN DIVIDIENDO LA MANTA DOBLE ANCHO A LA MITAD PARA SACAR MAYOR GANANCIA EN LA VENTA. —

En fuentes confidenciales dignas de crédito, fuimos enterados ayer de una nueva y astuta forma de especular con las necesidades de la masa consumidora, y en este caso, por medio de un artículo de primordial importancia para las clases más desvalidas.

Nos referimos a la manta, cu-

yo consumo es enorme en todo el país.

La manta doble ancho, según esos informes, está siendo dividida a la mitad por algunos comerciantes con el objeto de aumentar al doble las ganancias sobre este artículo.

Con este sistema, se estafa al consumidor y se aumentan las ganancias de los expendedores.

La Junta de Abastos está informada de este nuevo atentado contra los consumidores y aplicará la máxima sanción, por intermedio de los Tribunales de Justicia a quienes resulten culpables.

El Baile de Cumple-años de esta noche de la señorita María del Rosario Díaz Pacheco

Hoy en la noche en su residencia en el Barrio Luján, la bella y simpática señorita María del Rosario Díaz Pacheco ofrecerá un baile a sus amistades con motivo de festejar su cumpleaños. La estimable damita estará hoy de gala con tan grato suceso. En un manojito de frescas y de perfumadas rosas ULTIMA

HORA le hace llegar sus galantes y cariñosas felicitaciones.

Aniversario Luctuoso

Hoy se cumple el primer aniversario de la recordada señora doña Valeria Beirut de Beirut, esposa de don José Beirut, conocido comerciante de la ciudad de Puntarenas. Dama de excelentes virtudes que por espacio de muchos años radicó en la ciudad de Puntarenas donde fue tan estimada y querida. En esta fecha en que se renueva la tristeza en el corazón de los suyos, ULTIMA HORA les envía su más sentido pésame.

Registro Central del Estado Civil

AVISO

LA DIRECCION DEL REGISTRO CENTRAL DEL ESTADO CIVIL PONE EN CONOCIMIENTO DEL PUBLICO QUE SUS OFICINAS SE HAN TRASLADADO AL SEGUNDO PISO DEL ANTIGUO EDIFICIO DE URGELLES, SITUADO 50 VARAS AL ESTE DEL ALMACEN ROBERT.

San José, 13 de Julio de 1944.

CAPTURADO

LA CAPTURA FUE REALIZADA EN LA CIUDAD DE CAÑAS

Con gran facilidad, los guardas rodearon donde Serapio Peña, el prófugo, pretendió escapar. La inutilidad de sus esfuerzos, optó por la huida. En un momento de confusión, se encontró una botanica que poco a poco fue descubriendo el evidente propósito.

Se nos informó que ayer viernes, autoridades en Cañas habían realizado la captura de un reo prófugo, bastante peligroso.

La captura se hizo en Taboga, de aquella Jurisdicción. Con gran facilidad, los guardas rodearon una especie de rancho donde Serapio Peña, el reo, pretendió hacer se fuerte, usando para ello mas

FORMIDABLE Y SENSACIONAL EN EL BARRIO IGLESIA

Ante la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad fue presentado ayer el parte de un formidable y sensacional escándalo habido en el barrio Iglesia Flores.

Según ese parte, un sujeto de apellido Camacho, en el colmo de la furia, promovió el más tremendo de los bochinchos domésticos.

GRAN CABARET - ESTA NOCHE!! ROJO

(Desamparados)

SABROSAS CENAS!!

S tres minas de ORO

GRAN BAILE TIPICO EN EL TEATRO NACIONAL

Las invitaciones serán estrictamente personales. La persona que se presente sin su invitación o usando indebidamente la de otra persona, le será recogida y pasaremos por la pena de no permitirle acceso al baile.

Los caballeros deben pasar a la Sastrería New York de Valentín Fonseca a registrar su invitación y satisfacer allí su cuota respectiva.

EL COMITE

EL BARRIO DE ARANJUEZ CONTINUA SIN AGUA

Hoy los vecinos del barrio de Aranjuez amanecieron otra vez sin agua. Ya no es ninguna novedad para el público lector esa desconsideración inculcable que su-

fren permanentemente los vecinos de ese importante sector de la ciudad.

Mas imperdonable es todavía el que ni siquiera a quienes co-

rresponde hacerlo, no le avise a los moradores de ese barrio cuya protesta tan justa debiera de ser atendida como es debido.

ADO UN PELIGROSO PROFUGO

LIZADA EN TABOGA, JURISDICCION DE CENAS

trás rodearon una especie de rancho profugo, pretendió hacerse fuerte. Ante esto, optó por entregarse. En su poder se encontró poco antes había sido robada, con el propósito de huir

armas de fuego. Inútilmente gastó sus cartuchos, pues los guardias esperaron con tranquilidad a que se rindiera. Y efectivamente, Peña optó por entregarse, ante la inutilidad de sus esfuerzos.

En poder del prófugo fue encontrada una briosa potrancia, que robó poco tiempo antes, evidentemente con el propósito de huir.

ACIONAL ESCANDALO O LESIAS FLORES

En uno de sus arrebatos de ira, lanzó una palangana contra su contrinente, su mujer, pero la palangana "planeó" y fue a parar contra la cara de uno de los espectadores, de apellido González. La palangana le lesionó gravemente la nariz, habiendo necesidad de trasladarla al Hospital San Juan de Dios.

LA SEMANA ENTRANTE SERA FUNDADA LA GRANJA "RERUM NOVARUM"

CINCUENTA MANZANAS DE TIERRAS INCULTAS QUE ESTAN SITUADAS EN LOS ALREDEDORES DE SAN RAFAEL DE OREAMUNO SERAN ENTREGADAS A LOS CAMPESINOS SINDICALIZADOS EN LOS PRIMEROS DIAS DE LA SEMANA ENTRANTE

Los lectores están informados por diversas informaciones periódicas de las gestiones que ha emprendido la Central Sindical Rerum Novarum, para conseguir los terrenos incultos que están en los alrededores de San Rafael de Oreamuno.

Por los informes que logramos

recoger al respecto sabemos que la operación para la adquisición de dichas tierras se encuentra ya en la etapa final, siendo por consiguiente una realidad la entrega de esas tierras para que la cultiven los campesinos de los sindicatos agrícolas de la "Rerum Novarum".

PIZOTE Y GUIDO

Formarán el ala izquierda de la Gimnástica; y dicen que para ellos colársele a TASSO es la cosa más fácil.

EN COSTA RICA EL JEFE DE LA POLICIA DE UBICO

EL GENERAL DAVID ORDOÑEZ LLEGO HACE POCOS DIAS A COSTA RICA, DONDE AL PARECER PIENSA RESIDIR. Dijo que venía a descansar algunos días en este país, sin que se separe hasta el momento, en definitiva, si se quedará en C. Rica

Se encuentra en esta capital, procedente de El Salvador, el hombre que durante siete años fue jefe de la policía del tiranuelo Jorge Ubico. Se trata del general David Ordoñez, que después del estrepitoso derrumbamiento de su jefe salió de Guatemala para El Salvador, y finalmente, de

ese país ha pasado al nuestro. El general Ordoñez ha dicho que piensa permanecer en Costa Rica algunos días de descanso. Pero otro lado se dice que aquí piensa radicar.

En definitiva no se sabe si se quedará en Costa Rica o si se irá.

El Gran Baile de Campesinos de esta noche en Turrialba

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:

El Personal Docente de las Escuelas John D. Rockefeller tiene el placer de invitar a usted y familia al gran baile de campesinos que se celebrará en los amplios salones del Club Independiente hoy a las nueve de la noche. Re-

cibidoras: Señoras Irma de Rojas, Magda de Antillón, Ita Nichols, René de Góngora, señoritas Inésita Morales, Amparo Rivera, Cecilia Cortés y Cavita Coto. Esta invitación es personal y se exigirá a la entrada. Turrialba, Julio de 1944.

LOS MUCHACHOS DE MANOLO AMADOR

Aseguran que el triunfo del Domingo lo tienen en el bolsillo

NUEVAS CONEXIONES A MEDIDOR

En vista de que no nos ha llegado un pedido de medidores hecho oportunamente, y con el fin de servir a nuestros nuevos clientes a la mayor brevedad posible dentro de las circunstancias, deseamos conectar provisionalmente estas órdenes a

TARIFA FIJA,

previa autorización del interesado.

A aquellas personas que estén de acuerdo con esta medida, les rogamos pasar a nuestras oficinas con la copia azul de la orden, e inmediatamente procederemos a dar los pasos necesarios con tal fin.

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

San José, Julio 28, 1944.

INICIADA LA BATALLA DE PRAGA

A 8 KILOMETROS DE FLORENCIA EL OCTAVO EJERCITO INGLÉS

ROMA, 29, UP. — Fuerzas del 8º ejército inglés en Italia, han avanzado a posiciones a menos de ocho kilómetros de Florencia. Últimos despachos dicen que están luchando fieramente por alturas que dominan la ciudad tan famosa en la historia de la cultura. En la costa adriática fuerzas polacas ligadas al 8º ejército, han entrado al pueblo de Senigallia.

EN LOS SUBURBIOS DE VARSOVIA EL EJERCITO SOVIETICO

MOSCU, 29, UP. — Tanques y caballería soviética alcanzaron hoy las afueras al sureste de Varsovia y están atacando las defensas de la capital polaca. Los rusos llegaron a los suburbios de Varsovia tras un avance relámpago hacia el norte a lo largo del margen oriental del río Vístula. El periódico inglés London Daily Express, citando un despacho recibido de Estocolmo dice que un vocero alemán ha manifestado que el ejército naziista "no ofrecerá resistencia al este de Varsovia". Despachos del frente afirman que la resistencia alemana desapareció al sureste de Varsovia como nunca había desaparecido hasta ahora en el frente oriental.

EN PODER DE LA INFANTERIA DE MARINA YANQUI LA MITAD DE GUAM

PEARL HARBOR, 29, UP. — En un avance de seis kilómetros y medio hacia el sur en la isla Tinian, marinos norteamericanos se posesionaron de una segunda pista de aterrizaje. Ahora dominan la mitad de la muy discutida isla. Mientras tanto otras fuerzas estadounidenses en Guam se abrieron paso tierra adentro a una distancia de tres kilómetros desde la costa occidental, asegurando su dominio del puerto naval de Apra. Mientras los invasores de Guam luchaban por aniquilar unos dos mil defensores japoneses atrapados en la península de Orote, el almirante Chester Nimitz, en su último comunicado, anunció que casi treinta mil nipones han muerto hasta ahora en las batallas de Guam y en la de la ya conquistada isla de Saipan.

STUTTGART Y HAMBURGO BAJO EL PESO DE LAS BOMBAS ALADAS

Cuarteles generales del aire, Londres, 29, UP. — La Europa ocupada sigue sintiendo hoy los golpes de los bombarderos aliados. Una radiodifusión alemana informa que formaciones de bombarderos aliados están aproximándose al noroeste de Alemania. Durante la noche, más de mil bombarderos de la RAF arrojaron otro golpe devastador a Stuttgart el cuarto ataque con un ese centro bélico alemán durante 5 días. Otros aviones ingleses bombardearon Hamburgo y un blanco no identificado en Francia. Una flota aérea aliada arrojó bombas en Prusia Oriental. La radio de Berlín dice que los atacantes se retiraron hacia el este. Se supone que regresaron a bases rusas.

SIN DETALLES DEL RAID DE LAS SUPERFORTALEZAS A MUKDEN

WASHINGTON, 29, UP. — Bombarderos superfortalezas norteamericanas martillaron hoy el centro industrial Mukden en Manchuria donde brotó la guerra actual y donde se producen gran parte de las armas empleadas contra los chinos durante los últimos siete años. La Secretaría de Guerra, en un comunicado dado a conocer a tempranas horas de hoy dice únicamente que "las superfortalezas del vigésimo mando de bombarderos atacaron a la luz del día del sábado en la zona de Mukden en Manchuria. No hay más detalles disponibles por ahora.

CIRCULOS DE FUEGO Y ACERO RODEAN A LOS RESILOS DE LAS TROPAS DE ROMMEL EN NORMANDIA

Junto al Primer Ejército Norteamericano en Normandía, 29, UP. — Tanques norteamericanos entraron hoy en Coutances y rompieron las posiciones alemanas abajo de esa ciudad y llegaron a la costa oeste. Se cerró así la armadilla norteamericana norteamericana sobre todas las tropas nazis que quedan al norte de Coutances. Una columna norteamericana entró en la ciudad desde el norte y otra desde el este, combatiéndose en las calles. Mientras tanto, avanzadas de tanques alcanzaron el mar al sur del estuario del río Sienna. Tropas norteamericanas convergieron sobre Coutances desde Perriers y Harigny. Otras tropas norteamericanas al sureste de Coutances siguen avanzando más hacia Nitre Dame, Senilly y Saint Denis, en movimiento destinado a aislar a otras tropas alemanas que consiguieron colocarse al sur de Coutances, mientras la retaguardia nazi demostraba a unidades de asalto norteamericanas. En efecto, tropas norteamericanas establecen ahora unos diez kilómetros al sur de Coutances, un segundo anillo destinado a rodear aquellos contingentes alemanes que consiguieron escapar de la primera armadilla. Tropas alemanas, aprovechando el mal tiempo de ayer y la obscuridad de la noche, consiguieron retirar fuerzas considerables a través de Coutances, que son ahora objetivo de nuestro nuevo movimiento en volvente. Alemanes combatieron de un modo desorganizado, pero con grande determinación para impedir que sobre ellos se cerrara la armadilla. Mandaron al combate tanques, cañones de propulsión propia e infantería y si bien demostraron nuestro avance nunca consiguieron detenerlo. Algunos alemanes que han tenido ahora cortada su retirada se rindieron al ver tanques norteamericanos en la zona que creían su retaguardia. Otros combatieron para abrirse paso atacando una y otra vez en pequeños grupos apoyados por tanques pantarras en contra del flanco de nuestras columnas blindadas. Con sus comunicaciones cortadas, sus unidades divididas y sus transportes destruido por nuestros tanques y aviones, la mayor parte de los alemanes anda en círculos sin saber que dirección tomar. Única resistencia que se podría llamar organizada se desarrolló en Coutances y en este, donde Rommel mandó tanques

pantarras y tigres de la famosa división "Das Reich" para tratar de proteger las rutas de escape. Es posible que Rommel trate de detener la retirada y estabilizar sus líneas más al sur. No se puede negar, sin embargo que Rommel desarrolló una buena estrategia durante los últimos días y se cree que ayudado por el tiempo, consiguió colocar al S de Coutances, una parte bien substancial de su cuerpo de ejército número 84. Al parecer anticipó el ataque y dió órdenes oportunas para la retirada. Estamos haciendo sin embargo bastantes prisioneros. Es alentador seguir a las columnas de tanques a través de una y otra población y pasar por entre setos detrás de los cuales no hay esta vez franco tiradores y vertiginosos vehículos alemanes destruidos. Se siente al mismo tiempo la sensación extraña al saber que en las alturas a ambos lados de los caminos, hay alemanes que disparan de vez en cuando con ametralladoras, rifles y morteros. En muchos lugares los alemanes dejaron pasar los tanques sin disparar y enseguida abrieron fuego contra

la infantería que, obligada por disparos anteriores, había tenido que demontar de los costados de los tanques sobre los que cabalgaba. Como ejemplo de la confusión que reina entre los alemanes, corresponde citar que un grupo de 11 prisioneros había hombres de cinco organizaciones diferentes.

EN LOS SUBURBIOS DE VARSOVIA LAS TROPAS DE ROKOSSOVSKY

MOSCU, 29, UP. — El primer ejército de Rusia Blanca, bajo el mando del mariscal Konstantin Rokossovsky avanzó en el comienzo de la batalla por la conquista de Varsovia, después de que poderosas fuerzas de tanques y caballería capturaron las ciudades fortificadas de Brest Litovsk, Przemysl y Jaroslaw, llegando a treinta kilómetros de la capital polaca. (Radio inglesa dijo hoy que tropas de Rokossovsky han llegado a las fortalezas exteriores de Varsovia" Su radiodifusión fue escuchada por FCC.) Las fuerzas que ocuparon Brest Litovsk atraparon en el movimiento de pinzas tres di-

visiones alemanas, como treinta mil hombres, forzando a los nazis retirarse hacia el río Bug donde están siendo aniquilados.

El gran baile de esta noche en el Teatro Nacional

—Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradeceremos:
El Centro Guanacasteco, tiene el alto honor de invitar a usted, por este medio, al suntuoso Baile Típico Regional, que se efectuará en el Teatro Nacional, el sábado 29 de julio a las 9 p. m. con motivo de la conmemoración del 120º Aniversario de la Anexión del Guanacaste al Estado de Costa Rica.
Su honrosa asistencia y cooperación al éxito de nuestra fiesta, comprometerá nuestro agradecimiento.
EL COMITE ORGANIZADOR
Damas receptoras: Doña Anita de Cruz, doña Marina de López, doña Anita de Muñoz, doña Briceida de Vega, doña Pepita Figuel de Velázquez.

ATENCIÓN!!

SEÑORA, SEÑORITA:

**NO OLVIDEN QUE DEL 1º DE AGOSTO EN ADELANTE,
COMIENZA EL**

SENSACIONAL BARATILLO

—DE—

VESTIDOS

EN LA CASA DE MODAS

CARMEN

(Paseo de Colón -TELEFONO 5965

Háganos una visita y podrá adquirir un vestido elegante y de inmejorable calidad.

POR UN PRECIO BAJISIMO

CARTAGINES Y ORION
Se batirán el Domingo. ¿Conseguirá el Orión su segunda victoria por goleada?

JOHN PINO, CAMPEON PESO GALLO PANAMEÑO. UN ACORAZADO DE BOLSILLO

VEA A —

PARDON

Indiscutiblemente el mejor Medio Centro actual repitiendo su maravillosa actuación frente a los manudos

DEPORTIVAS DE CALLE BLANCOS

TRES EQUIPOS ACTUARAN MAÑANA EN DIFERENTES LOCALIDADES, TODOS ELLOS CON EL NOMBRE DEL DEPORTISTA "OTTO QUIROS"

Tres equipos actuarán mañana en diferentes localidades, todos ellos con el nombre del deportista Otto Quirós.

A las 10 horas en la "Plaza Tomás Guardia" de Calle de Blancos, actuará el "Deportivo Otto Quirós" contra el "Llorente" de Tibás, por el Campeonato "Rafael Ángel Calderón Guardia". Es este uno de los más sensacionales partidos de ese Campeonato, que lleva jugados, hasta la fecha, más de 40 partidos.

A las 10 horas en cancha de Acajuelita, se enfrentarán el joven

cuadro "Atlántico Otto Quirós" de San Francisco de Guadalupe, contra el "Deportivo López" de la localidad, como un homenaje de simpatía a Mr. Mac Cormick y a su distinguida señora.

A las 10 horas, el "Infantil Otto Quirós" se enfrentará al prestigioso cuadro "Alvar Masis" en la cancha de Escasú, dedicado a un distinguido amigo de ambos Centros. Como se ve, es el domingo de gran actividad, para los muchachos de nuestro amigo y gran deportista Otto Quirós.

Corresponsal

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

ME ENCUENTRO EN COSTA RICA DISPUESTO A DISFRUTAR DE UN MES DE VACACIONES Y SI LLEGARE EL CASO Y EXISTEN CONTRINCANTES DE MI CATEGORIA, DISPUESTO A CALZAR GUANTES TAMBIEN

Me ha asegurado que no tengo contrincante alguno de mi peso en este país, pero obviaría una pequeña diferencia de peso siempre que esta no fuera mayor de seis libras. — Mi última pelea fué con Lorenzo Safora, campeón gallo de Cuba a quien derroté en match a diez rounds en el estelar del sábado 22 de los corrientes en la arena panameña

Un año de actividad en el ring istmeño y 28 peleas protagonizadas en ascendente y luminosa sucesión de rápidas victorias, una de ellas sensacional frente al campeón peso gallo de Cuba, Lorenzo Safora. Este fué su último triunfo conquistado en el ring del Gimnasio Nacional, la noche del sábado 22 de los corrientes.

Cara de niño travieso. Ojos claros, vivos y penetrantes. Pequeños y redondos.

— "John Pino, para servir a usted.

Un acorazado de bolsillo por la velocidad de la pegada y el número y potencia de los terribles

impactos que debe disparar.

"Estoy aquí disfrutando de un mes de descanso. Imagínese, 28 peleas en un año, 27 ganadas, 19 por la vía del sueño y 8 por decisión. Una derrota que no me quitó el sueño.

"Y boxeará en esta capital?"
"Sí. Si llegare el caso y existieran contrincantes de mi categoría, estaría dispuesto a calzar guantes también.

"Me han aseverado que no existen contrincantes de mi peso en este país, pero obviaría una pequeña diferencia de peso siempre que ésta no fuera mayor de seis

libras.

"Mi última pelea fué contra Lorenzo Safora. Campeón Peso Gallo de Cuba a quien derroté por decisión en 10 rounds en el estelar del sábado 22 de los corrientes en la arena panameña.

"Me gusta pelear de gong a gong. No conozco otra forma del boxeo porque es ésta, precisamente, la que más conviene a mi estatura y condiciones físicas.

"Me motejaron el Toro Chirica no, es verdad, pero precisamente he tratado de llevar adelante mi nombre de guerra con todo entusiasmo y decisión. Cree usted que podré pelear en Costa Rica?"

Sensacional el programa boxístico del próximo Jueves

EN EL ESTELAR CONTENDRAN FRANCOIS GONZALEZ Y K. O. MONDRAGON, EL TERRIBLE PEGADOR DEL BARRIO KEITH, CAMPEON AMATEUR PESO PLUMA DE COSTA RICA. EN EL EVENTO ESPECIAL A SEIS ROUNDS, GUILLERMO CASTRO CAMPEON PESO LIGERO AMATEUR Y YOUNG SOLANO

ESTAMOS DESEANDO ESTE ENCUENTRO.

LA CONTIENDA SERA DURA, A NO DUDARLO; POR ESO NOS HEMOS PREPARADO CON TODO ENTUSIASMO Y PARA DEJAR SATISFECHA A LA AFICION. — LOS JUGADORES QUE INTERVENDRAN EN EL ESTELAR DE MAÑANA EN EL ESTADIO NACIONAL, HABLARAN PARA "ULTIMA HORA"

Después del duro entrenamiento de la mañana, unas horas de reposo y luego a tanda de tres.

Puro Combroneo, Chiseta, Anco Marcic, Severino y Romero han comprado sus entradas para asistir a la película de las 3 de la tarde.

Mientras llega el momento de ocupar campo, bueno será hablarle una vez más al Parque. Hay tantas muchachas.

Primero es Chiseta.

"Hombre, qué sorpresa."

"Soy jugador de alguna experiencia, Libertad juega, nadie puede dudarlo. Pero nosotros no le tenemos miedo. Muchas veces la hemos vencido.

"Y sus impresiones para el juego del próximo domingo?"

"Nada quiero adelantar. Deduzco que el encuentro será duro. Habrá rapidez y coraje. Nos otros estamos bien preparados para hacerle frente a esa furia. Después podremos hablar.

— "Y usted, Puro?"

"Si Chiseta le tiene miedo a los periodistas, a mí me aterran, les tengo pánico. Pero en realidad sería conveniente que usted dijera que por lo que a mí corresponde, considero a Libertad un buen once. Tiene moralidad excelente y sabe sobreponerse a las derrotas. Estimo que el match será de los más reñidos del certamen. Gimnástica ganará. No le quepa ninguna duda. El triunfo será nuestro.

"Y Anco Marcic? Pues aquí estamos, deseando más que nadie ese momento. Ojalá Severino se comporte mejor en esta oportunidad. Cuando Roberto está de jugar, los tantos abundan.

"Eso es exagerar, cuando uno más quiere hacer, es a veces cuando menos hace. Pero frente a Libertad, jugaremos, jugaremos y ganaremos.

"No adelantemos pronósticos. Tengamos la firme convicción de que en la cancha haremos todo lo humanamente posible por jugar hasta agotarnos si es posible. El pronóstico nada indica en materia de fútbol. Lo importante es actuar con la eficacia requerida en el momento indicado, dijo Romero, con cara adusta.

En la Casa New York encontramos a don Valentín Fonseca. Qué pasa en el mundo? nos despepita al vernos en la puerta.

Nada. Entusiasmo nada más por las victorias de los rusos y de los "machos".

— "Y de fútbol?"

— "De eso sabe usted más que yo.

— "Qué cuentan los muchachos?"

— "Pues en verdad, nada. Poco hablan del match del domingo frente a Gimnástica. El Zurdo dice que no hay por qué tener miedo a los rojos.

— "Y usted? "pues si ellos no

le tienen miedo, menos miedo les tengo yo.

— "José Negro se va el lunes 30 a jugar con los Leones de Guanajuato. Será su última presentación en Costa Rica. El muchacho está bastante entusiasmado pues asegura que llegará al campo el domingo con ánimos para realizar una jornada que oblige a la afición a recordarlo.

"Los entrenamientos han sido constantes. Sabemos que Gimnástica tiene mucho peso y un veloz ataque. Pero no le tenemos. Nuestro equipo como el anterior domingo, dejará complacida a la afición. De ello estoy firmemente convencido.

Tony Mesén ha logrado montar el primer espectáculo boxístico de la nueva temporada de guantes, en el Estadio Mendoza.

El programa a que nos hemos de referir en esta información, contiene bouts que serán atractivos y emocionantes por la calidad de los contendientes. En el estelar se enfrentarán nada menos, que los dos boxeadores de mayor cartel en el ambiente boxístico de nuestra capital: K. O. Mondragón, el campeón peso Pluma Amateur de Costa Rica y Francois González, el estilista venezolano que tanto gustará a nuestros aficionados en su pelea de exhibición frente a Fernando Núñez, celebrada el miércoles 26 del presente mes.

Mondragón ostenta un asombroso record de victorias consecutivas por la vía más rápida y González, por lo que le hemos visto en entrenamientos, posee también un punch de efectos devastado-

res, todo lo cual nos permite adelantarse que el encuentro entre estos dos "cañoneros" será de una fuerza pocas veces superada en la historia de las narices chatas y orejas colifloradas de nuestro país.

El evento especial a 6 rounds pondrá una vez más frente a frente a dos rivales de historia: Guillermo Castro, quien ostenta el flamante título de Campeón Ligerero Amateur y Young Solano, su más científico y duro contrincante al título.

Además, otro evento especial jugándose el total de la bolsa entre el Campeón y Sub Campeón Mosca Amateur: Miguel Gómez y Mario Palavicini.

Los preliminares son: Lito Barboza y Joe Rodríguez, a cuatro rounds. Jesús Portuéguez y Jorge Rojas, harán el primer preliminar.

Los precios serán más bajos que lo acostumbrado.

SE INVITA AL GRAN BAILE QUE EFECTUARA EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE SAN JOSE HOY, SABADO 29 DE JULIO

A las 7 de la noche, en el Centro de Trabajadores (200 varas al Este de la Escuela Mauro Fernández)

Este baile será en homenaje al Comité Central de este Sindicato, en reconocimiento a la buena labor que ha venido desarrollando. Estará amenizado por la conocida

ORQUESTA CHAMPION

No deje de asistir. — Cuota para caballeros . . . ₡ 2.50

NOTA.—Las invitaciones para señoritas, Ud. las puede obtener por medio de este Comité, pues serán ESTRICTAMENTE PERSONALES Y SE EXIGIRAN AL ENTRAR.

El Comité de Festejos

LA GIMNASTICA

El eterno rival de I a Libertad asegura que éste será un partido muy fácil para ellos.

GRANDES ROBOS EN CARTAGO

HAN SIDO DESCUBIERTOS EN LA CIUDAD DE CARTAGO GRANDES ROBOS DE ALAMBRE HABIENDO SIDO DECOMISADAS POR LA SUB-INSPECCION DE HACIENDA FUERTES CANTIDADES DE ALAMBRE. — EN CASA DE UN SEÑOR RODRIGUEZ SE DECOMISARON MAS DE CIEN LIBRAS Y EN LA DE UN SEÑOR MASIS CERCA DE SESENTA. — SE PROCEDIO A LA CAPTURA DEL DELINCUENTE, DE APELLIDO MENA, COMO ACUSADO DE MERODEO

Informes suministrados por las autoridades han puesto en nuestro conocimiento grandes robos de alambre que se han venido cometiendo en Cartago. La Sub Inspección de Hacienda, primero a las once de la ma-

ñana y después de las dos de la tarde, procedió al decomiso de cien libras que fueron vendidas a un señor Rodríguez y otras sesenta más, adquiridas en el establecimiento de un señor Masis. Poco más tarde, se procedió a

la captura del delincuente, de apellido Mena, a quien se acusa de merodeo.

Como se sabe, esta clase de delitos son ahora castigados con todo rigor.

LOS VECINOS DE EL ZAPOTE TAMPOCO TIENEN AGUA

San José 28 de julio 1944. Sr. Director de ULTIMA HORA S.D.

Estimado señor ruego a usted dar cabida en su periódico a nuestra queja, los suscritos vecinos del Zapote calle vis pulpería San Cristóbal, protestamos ante quien corresponda por la deficiencia de

los servicios de la cañería, lo mas que llega el agua al día es media hora, en la cual tenemos que llenar nuestras necesidades cotidianas.

De usted muy Atto. y S. S.

Victor M. Vargas Aguilar
Siguen mas firmas.

TEATRO LATINO

HOY — SABADO 29 — HOY

A las 7 y 9 p. m. — Entrada \$ 2.00 impuestos incluídos

Magistral presentación de la formidable obra

Jesús de Nazareth

VIDA, PASION Y MUERTE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO

LUNETAS NUMERADAS

Separe con tiempo sus localidades.

3200 nuevas conexiones eléctricas y 2.000 solicitudes sin complacer

LA CAPACIDAD DE LA PLANTA "LAS VENTANAS" HA SIDO PRACTICAMENTE AGOTADA POR LA ENORME DEMANDA DE SERVICIOS ELECTRICOS QUE SE HAN FORMULADO A LAS COMPANIAS ELECTRICAS

La Empresa Raventós, presenta HOY

RAVENTOS

A las 3, 6.45 y 9 — 1.25
Un soberbio estreno de domingo! La Warner Bros. presenta a Humphrey Bogart, Raymond Massey, Alan Hale y Jülie Bishop, en:
CONVOY A RUSIA
(Action in the North Atlantic).

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9 — 0.60
EL DIABLO DIJO NO!

AMERICA

A las 3, 7 y 9 — 0.75
EL PECADO DE UNA MADRE

ADELA

A las 3, 7 y 9 — 0.85
EL HOMBRE DE LA MASCARA DE HIERRO

CASTRO

A las 7.30 — 0.45
... DIVORCIADAS ...

Las Compañías Eléctricas han a cabo gestiones en Washington para obtener el alambre que se requiere para cumplir con los deseos de los mencionados solicitantes. Puede asegurarse que la capacidad de las "Ventanas" ha sido prácticamente agotada, siendo posible, a consecuencia de esta enorme demanda para nuevos servicios, que las Compañías Eléctricas se dispongan, en fecha muy próxima, a construir una nueva planta.

Las restantes 2000 corresponden a sectores que no disfrutaban de servicios por ausencia de las correspondientes líneas.

A efecto de satisfacer esas dos mil solicitudes, se están llevando

en honor de su madrina Señorita Adelta Pacheco y de la novia del mismo centro Señorita Marujita Arguedas. Orquesta Barquero. Señoritas Teresita Arguedas, Norma Bolaños, Haydee Muñoz y Grace Castro. Recibidoras.

MANOLO AMADOR

Con su potente shut dispuesto a batir al portero Gimnástico como lo ha hecho en jornadas anteriores

El Gran Baile de esta noche en el Hotel Rex

—Mucho agradecemos el envío de la presente invitación:

La directiva del BBC-Costa Rica Orange Crush tiene el gusto de invitar a usted al baile que se verificará en los salones del Gran Hotel Rex, el día 29 de julio hoy, a las nueve de la noche

en honor de su madrina Señorita Adelta Pacheco y de la novia del mismo centro Señorita Marujita Arguedas. Orquesta Barquero. Señoritas Teresita Arguedas, Norma Bolaños, Haydee Muñoz y Grace Castro. Recibidoras.

CHALO FERNANDEZ

El mejor forward centro actual, dice que él solo golpeará a los Libertos

FALLADO UN SENSACIONAL DIVORCIO

Nos enteramos casualmente que ayer falló el Juzgado Segundo Civil un caso sensacional de divorcio, deshaciendo los vínculos matrimoniales del señor don Juan Antonio Herradora.

La tramitación de este divorcio estuvo llena de interesantes incidentes, prolongándose el pleito durante bastante tiempo.

El asunto fue planteado en enero de este año, habiendo anuencia por ambas partes, pero cuestiones imprevistas retardaban el fallo final, que ayer por fin se dio, en una elaborada y larga sentencia.

TRASCENDENTAL ACUERDO ENTRE EL GOBIERNO POLACO EN EL EXILIO Y RUSIA

LONDRES, 29 UP. — Se sabe que el gobierno polaco en el exilio ha comenzado a hacer preparativos para trasladarse a Varsovia, estimando que la capital polaca no tardará en ser liberada por las fuerzas soviéticas. Esa noticia fue dada a la prensa por fuente polaca autorizada que señaló, además, que el viaje del premier Stanislaw Mikolajczyk a Moscú, no es el comienzo sino el acto final de negociaciones entre los soviets y el gobierno polaco. Se presume que en ese contacto Roosevelt y Churchill, han desempeñado un papel de importancia. Se estima que el acuerdo que sería desde Moscú, tendrá como base la línea Curzon, pero que incluirá sin embargo, algunas rectificaciones de esa frontera a favor de Polonia. Las demandas territoriales rusas serían satisfechas a cambio de ayuda rusa para liberar a Polonia y para permitir que ese país adquiriera territorio actualmente de los alemanes. Se sabe que fue acordada "unánimemente" por el gobierno polaco en el exilio la visita a Moscú del premier Mikolajczyk, su ministro de relaciones Tadeusz Romer y el presidente del Comité Nacional polaco Stanislaw Grabski. Se señala por otra parte que el viaje coincidió con un tratado oficial firmado entre el gobierno soviético y el Comité de Liberación Nacional polaco, organizado en Rusia para el gobierno de territorios liberados por el ejército rojo. De esos hechos se deduce que se establecerá un nuevo gobierno de coalición en el que figuraran, por un lado, grupos representados en el gobierno Mikolajczyk y por otro, aquellos del Comité de Liberación. El nuevo gobierno estaría compuesto probablemente de miembros del partido de Campesinos Polacos, de Sociales Demócratas, Comunistas, Demócratas Liberales y tal vez representantes de católicos y judíos.

FERNANDO LUJAN DISEÑARÁ ESTA NOCHE SOBRE POESIA COSTARRICENSE

A LAS 8 P. M. EN EL LOCAL DEL CLUB JUVENTUD UNIDA HABLARA SOBRE LA POESIA CONTEMPORANEA DE COSTA RICA

El Club Juventud Unida, cuyo labor cultural ha sido objeto de numerosos comentarios de elogio por su constante labor en pro de la cultura, presentará esta noche a las 8, en su local, al notable poeta Fernando Luján, quien disertará sobre la "Poesía Contemporánea Costarricense".

Han sido invitados a este acto la juventud estudiantil capitalina y los intelectuales.

La Empresa Teatral Urbina presenta Hoy Sábado, 19 Julio

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
Escalofriante estrenazo!
Lon Chaney en el titán
"EL FANTASMA DE FRANKENSTEIN"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
"NO TE PUEDO OLVIDAR"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
Sigue la serie monumental!
"LOS PELIGROS DE NYOKA"
Tercera Epoca y estreno de
"LA MINA MISTERIOSA"

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35
"MANTENGO EL ORDEN" y
"LOS MACS DE BROOKLIN"

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
"LOS PELIGROS DE NYOKA"
Primera Epoca y
"LA SERENATA DEL CAUCHO"

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
"GUERRA A LOS GANSTERS"
Tercera Epoca y
"DIME QUE ME QUIERES"

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS